

# *Primer ministro de Cuba intercambia con autoridades de Holguín*

---



**Manuel Marrero en Holguín. Imagen: Televisión Cubana**

Holguín, 24 mar (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, intercambió la víspera con autoridades políticas, gubernamentales y directivos de esta oriental provincia y exhortó a buscar soluciones y alternativas locales para mejorar las condiciones de vida de la ciudadanía.

Centraron el análisis la situación de los recursos hidráulicos, salud pública, la vivienda y la producción de alimentos, entre otros temas vitales para el desarrollo socioeconómico de ese territorio, citó un reporte de la televisión nacional.

En la reunión también participó el ministro de Salud Pública, José Ángel Portal, quien puntualizó que aunque en la provincia hay cobertura de médicos y enfermeras en todos los consultorios, todavía es necesario mejorar la calidad de la atención médica.

Durante la cita, fueron debatidos asuntos relacionados con la estrategia para la rehabilitación y construcción de viviendas en 2023, la atención a las madres con tres o más hijos y la importancia del programa del médico y la enfermera de la familia.

Directivos del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos abordaron acciones concretas para acortar los ciclos de distribución del agua potable, los cronogramas para la perforación de pozos y la construcción de nuevas obras.

En tanto, el titular de Agricultura, Ydael Pérez, ahondó en el cumplimiento de los planes de viandas, granos y hortalizas, así como la entrega de tierras para el programa porcino. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/317577-primer-ministro-de-cuba-intercambia-con-autoridades-de-holguin>



**Radio Habana Cuba**